

Virenprobleme mit Windows

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 10. September 2009 um 08:38 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 18. September 2009 um 10:13 Uhr

Windows nach Infektion scannen und säubern ☐ ☐ ☐ ☐

Windows verhält sich merkwürdig und wird immer langsamer

Möglicherweise ist der Rechner mit Malware / Spionageprogrammen oder Trojanern verseucht

Die meisten Antivirusprogramme schlagen bei Cookies und Trojanern, die man sich mit dem Webbrowser herunterlädt keinen Alarm.

Dazu kann man wie folgt vorgehen:

Überprüfung auf die schlimmsten Viren:

Bei <http://www.google.de> den Suchbegriff "**stinger.exe**" eingeben und danach bei Mc-Afee Associates den Standalone Scanner Stinger herunterladen.

Dieser Virenschanner kann nur ca. 48 der übelsten Viren finden und beseitigen aber dafür ist der kostenlos.

Anschliessend Stinger aufrufen und durchlaufen lassen. Wenn Infektionen vorliegen diese entfernen und das System neu starten.

Danach "**Ad-aware personal**" herunterladen bei <http://www.lavasoft.com> Dieses Tool ist leider nur in englisch verfügbar kann aber eine Menge Dateien aus der Registry entfernen.

Bei Adaware SE muss man alle Infizierten Objekte leider manuell auswählen nach dem Scan und dann entfernen.

(da das Programm in der Basisversion Freeware ist und ein paar kleine Einschränkungen hat.)

Als dritten Scanner sollte man bei Google die Stichworte spybot search destroy eingeben damit man auf der Homepage von Spybot landet. Dort lädt man sich Spyot-Search&Destroy herunter (aktuelle Version ist 1.3) nach einem Onlineupdate muss man einen kompletten Systemscan machen.

Alle Probleme die das Programm findet sollte man beheben lassen. Es kann vorkommen dass ein paar Probleme nicht behoben werden können.

Hierbei muss man einfach nach erfolgter Säuberung den PC neu starten und den Scan erneut ausführen. Die dort anschliessend gefunden Probleme können dann meist behoben werden.

Viel Glück